

クレッセ新聞

2023年9.10月発行
No. 158

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは！夏も終わりに近づいていますが、まだ暑い日が続きますね。秋は美味しいものがたくさんありますが、まだあります。人も動物も食べ過ぎには注意しましょう！！

避妊・去勢手術

今回は避妊去勢手術の必要性についてお話していこうと思います。まず避妊・去勢手術とは
雌は卵巣(子宮)、雄は精巣を取り除くことにより、その動物の生殖能力をなくす手術のことです。
全身麻酔下で行われます。



メリット・目的

目的は大きく分けて2つあります。
・望まれない妊娠を防ぐこと
・病気の予防

テレビなどで多頭飼育崩壊を起こしてしまったりご家庭やブリーダーなどを見たことはありませんか？あれは取り返しのつかない一例ですが、多頭飼育をされている方にとって他人事ではありません。特に猫ちゃんは、未避妊・未去勢の子を2頭飼ってれば想像を絶する速さで繁殖していきます。
また、避妊去勢によって様々な病気の予防が可能となります。代表的なものとしては
女の子・・・子宮蓄膿症、乳腺腫瘍(確率低下)、卵巣疾患、偽妊娠
男の子・・・精巣腫瘍、会陰ヘルニア、肛門周囲腺腫、前立腺肥大 等があります。

避妊去勢手術は基本生後6カ月前後で行いますが、乳腺腫瘍は避妊手術が早ければ早いほど予防率を上げる事ができると言われています。子宮蓄膿症は状況によっては緊急手術が必要な命に関わる疾患ですが、避妊手術を受けていればほぼ確実に予防することができます。
また、発情のストレスから解放され、雌では発情出血もなくなり雄のマーキングも抑制されます。

デメリット

デメリットとしては、子供を産ませることが出来なくなってしまうことです。ホルモンバランスにより太りやすくなります。また、避けて通れぬ道として**麻酔リスク**というものがありません。こればかりは完全に排除することが難しく、麻酔が合わない子は命を落とすこともあります。死亡率は犬では0.1~0.2%、猫では0.2~0.3%と言われています。しかし先ほど記載した疾患が発病するのは、大抵が麻酔の耐性が更に落ちるシニア期となり、他の疾患を持している可能性もあります。手術費用も多くなってしまう事が多いです。であれば、若い元気なうちから避妊去勢について検討してみるのもよいのではないのでしょうか。

他にも、色々な考え方がある上に避妊去勢手術は義務ではありません。しかし子を産ませる予定がないのであれば、リスク以上のリターンがある事の方が多いため手術です。何かわからない事や心配なことがあるらばいつでもスタッフにご相談ください。

☆明石獣医師☆

8月下旬にネッククーラーリングを買いに行きましたが、あまり販売されていませんでした。むしろ、在庫処分的な感じで店の片隅に置かれていて、店頭ではハロウィーンの商品が出始めていました。まだまだ暑い日が続きますが、もう少し気温が下がって過ごしやすい時期になってほしいものです。

☆西山院長☆

いつか発症するだろうとは思っていましたが、帯状疱疹になってしまいました。左肩から脇にかけて皮膚が赤くなり、ヒリヒリ痛むようになり、これが噂の帯状疱疹ってヤツだと気が付きました。早めの治療が大事と言うことなので、早速、抗ウイルス薬を飲むことにしました。今更ですが50代になったら帯状疱疹のワクチン接種を打ちましょうのCMが頭をよぎりました。

今月のつぶやき



☆佐藤看護師☆

最近顎のニキビ・・・吹き出物が繁栄しすぎて悲しいです。薬を塗ってもすぐに復活してくるので痛い痒いしもう最悪です。しかし原因を調べてみると睡眠不足や刺激など色々な要因が絡んでいることが殆どらしく、もう皮膚科に行ってしまうのが悩んでいます。でもこんなことで病院に行っても大丈夫なものか・・・ととりあえず生活習慣を見直してみようと思います・・・

☆三浦看護師☆

先日、母がInstagramで知り合ったお友達の家に行くことに楽しそうに出かけていき、それを見送った数時間後に家でヒマをしていた私が何気なくインスタを開くと、母とそのお友達がライブ配信を開いており、視聴者を笑わせていました。大阪弁の視点はボケとツッコミを一人でしており、動画を観た私は少し恥ずかしくなったのですが、60歳になり余生楽しんでんな・・・と少し微笑ましくもなりました。最近、リアルにボケが進んできている母なので、ボケ防止にはちょうどいいなと思います。笑

☆藤川看護師☆

コロナ禍になってからずごく久しぶりに母の実家がある岩手にお墓参りに行きました。岩手なので少し千葉よりも涼しいかなあと思っていたのですが、昼間はどこも変わらず暑かったです。でももうトンボがいっぱい飛んでてびっくりしました。滞在何日目に初めて中尊寺に連れて行ってもらい、駐車場からお寺に着くまでに結構な坂道を歩いて暑くて倒れるかと思いました。金色堂は本当に黄金に輝いていてそだけクーラーが効いていたので救われました(笑)

お得やで!



※注意
フードのみが適用となり、おやつ、サプリ、シャンプー等は適用外となります。

期間
10月〜11月末

今年もフード購入時ポイントが2倍になるキャンペーンを行います。最近ではフードの値上がりが多く心苦しいばかりですが、少しでもお役に立てれば幸いです！
おまとめの場合には数をご用意出来ない可能性がございます。事前にご注文頂ければ確実にご用意させて頂きますのでご利用ください。

期間限定!
フードポイント2倍!!